

Erster Ausflug der Auszubildenden

24.11.2020

Für unsere Azubis und die Ausbilder ging es vor Kurzem zu dem ersten MK-Lehrlingsausflug. Dabei brauchten sie viel Mut, Kraft und Ausdauer.

Um 9:00 Uhr ging es los. Alle trafen sich auf dem MK-Parkplatz in Halblech. Dann ging es gemeinsam mit den Ausbildern nach Garmisch-Partenkirchen in den Klettergarten. Dort angekommen bekamen alle erst einmal Ihre Gurte.

Danach wurde erklärt wie man sich richtig absichert und Sie durften an einem kleinen Seil ausprobieren wie es funktioniert. Dann hatten Sie 3 Stunden Zeit in Gruppen aufgeteilt zu klettern. Mit gemeinsamen Tipps und Teamwork meistern einige Azubis sogar die schwierigsten Kletterparcours.



Danach ging es gemeinsam über einen Wanderweg zur Tannenhütte. Dort wartete ein kühles Getränk und eine leckere Brotzeit auf alle. Am Auto angekommen fuhren alle wieder zum Parkplatz und von dort aus nach Hause. Es war für alle Azubis und auch für die Ausbilder ein gelungener Ausflug mit sehr viel Spaß und Action.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021
- 2022
- 2023